

„Na ja! Aber mögen Sie diese Jubelhymnen von „alle Tage Sonnenschein?“

„Wenn's nicht nur in den Büchern, sondern auch auf den Gesichtern steht, warum nicht?“

„Sie sollten nur der Alten ein bißchen abgeben von dem „immer fröhlich —.“

„Ja, das läßt sich nur nicht so abgeben. Ich glaube, es hängt doch und dennoch zusammen mit dem, was Sie „religiöse Überspanntheit“ nennen. Jedenfalls hat diese Sorte Religion aus Franz Riemfeld eine neue Kreatur gemacht.“

So urteilten die Leute und bestätigten damit, ohne es zu ahnen, das Wort des Apostels: „Ist jemand in Christo, so ist er eine neue Kreatur. Das Alte ist vergangen, siehe, es ist alles neu geworden.“

In Christo, aber nur in ihm, da aber auch ganz gewiß. — — —

